Tabuthema Perücke – wir klären auf! Neuer Lifestyle für mehr Lebensqualität Elisabeth Göbel

Für viele Ärzte:innen sind Perücken immer noch ein Tabuthema und mit vielen Vorbehalten belastet. Wir räumen damit auf und entführen Sie in die faszinierende Welt der Perücken, denn Haarersatz ist unsere Passion.

In unserem Vortrag mit anschließendem Workshop werden wir Sie rund um das Thema Haarersatz aufklären. Wir werden auf die positive psychologische Wirkung vom Zweithaar auf unsere Patienten:innen eingehen, denn Haarersatz bedeutet für die Meisten ein Stück neue Lebensqualität. Dabei werden wir nicht nur den historischen Kontext beleuchten, sondern Ihnen auch ein umfassendes Wissen rund um Haarersatz vermitteln, um Ihnen die Ängste und Hemmungen zu diesem Thema zu nehmen. Natürlich werden wir auf die unterschiedlichen Typen von Haarersatz bei Frauen, Männern und Kinder eingehen, wie diese getragen werden und welche Kosten auf die Patienten:innen zukommen können. Zudem möchten wir vor allem die Ärzte:innen darüber aufklären, dass keinerlei Kosten für die Ausstellung einer Verordnung entsteht und was möglichst auf dem Rezept stehen soll, damit eine sachgemäße Versorgung mit den Haarersatz gewährleistet ist.

Kommen Sie zu unserem Vortrag. Auch Sie werden medizinischen Haarersatz lieben.